## Lastrup Partner der Akademie des Sports 30.08

Niedersächsischer Landessportbund strebt ein flächendeckendes Angebotan

Lastrup (la). Einen Kooperationsvertrag mit der Akademie des Sports in Hannover hat der Kreissportbund Cloppenburg als Träger der Sportschule Lastrup abgeschlossen. Kreissportbund-Vorsitzender Dr. Franz Stuke und der Leiter der Akademie, Karl-Heinz Steinmann, den Vertrag.

Die Einrichtung ist Bildungsanbieter und Veranstaltungszentrum des niedersächsischen Landessportbundes mit den beiden Standorten Hannover und Clausthal-Zellerfeld, Hier werden die wichtigen Lehrgänge und Veranstaltungen der Sportorganisationen durchgeführt.

"In den letzten Jahren gab es verschiedene Interessensbekundungen von Mitgliedern und Gliederungen des Landessportbundes Niedersachsen, Akademie-Veranstaltungen unterzeichneten in Lastrup nun auch an anderen Orten in Niedersachsen als an den beiden Standorten in Hannover und Clausthal-Zellerfeld anzubieten", erläutert Karl-Heinz Steinmann. Ziel sei es in der Zukunft. jährlich ein flächendeckendes Angebot an Veranstaltungen in

Niedersachsen bereitzuhalten.

Die Orte, in denen regional jährlich wiederkehrende Veranstaltungen durchgeführt werden, sollten perspektivisch so über das Land Niedersachsen verteilt sein, dass sie gemeinsam mit den beiden bisherigen Standorten die Fläche des Landes möglichst gut abdecken. Ab 2023 sollen dann an maximal sieben Orten in Niedersachsen (einschließlich Hannover und Clausthal-Zellerfeld) jährlich mindestens je eine Akademie-Veranstaltung stattfinden.

Nun hat die Einrichtung mit

ihren Partnern, den Sportbünden Cloppenburg, Emsland und Grafschaft Bentheim sowie dem Niedersächsischen Turner-Bund, die Inhalte von Partnerschafts-Verträgen und die Planungenfür 2019 abgestimmt.

Als erstes Seminar fand dazu am Wochenende in Lastrup zunächst ein Kompetenz-Führung-Seminar statt. "Wir freuen uns für unsere Sportschule. Dieser Anfang kann sicher in den nächsten Jahren intensiviert werden", freut sich auch der KSB-Vorsitzende Dr. Franz Stuke.



Kooperation besiegelt: Kreissportbund-Vorsitzender Dr. Franz Stuke (links) und der Leiter der Akademie des Sports, Karl-Heinz Steinmann, unterzeichneten in Lastrup den Vertrag. Foto: Rohling